

n.º 3921

CNT

Órgano de la Confederación Nacional del Trabajo



NUEVA EPOCA SEGUNDA QUINCENA OCTUBRE 1935 NUM. 5

AL REAPARECER

No se ahoga la voz.

A la C. N. T. no se la hará callar nunca.

Nuestro órgano nacional reaparece . . .

Aquí estamos. En la calle de nuevo, desafiando toda la iracundia del despotismo, burlando las redes de los servicios, la estrecha y rabiosa vigilancia de los perros de presa, uniformados o sin uniforme, que vomita el régimen corrupto que sufrimos.

En mayo, al caer la imprenta confederal, creyeron los esbirros asestarnos un golpe definitivo. ¡Insensatos. Para nosotros no hay último día.

Caen unos, y otros prosiguen en la lucha, con más brío si cabe, con más tesón, con coraje supremo, ofreciendo vida y libertad para conquistar la libertad de todos, el derecho a una vida digna y decente para todos.

Somos un mundo nuevo en marcha. El progreso, que nadie puede detener. La Libertad, necesaria a la vida de los seres y de las sociedades.

Sal'tmos hoy, como ayer y como siempre, a decir la verdad, a poner a la vindicta pública los secretos y villanías de las pandillas cínicas que nos oprimen, a todos los españoles y nos someten al hambre crónica, a una existencia bestial.

Venimos a armar moralmente al pueblo, a movilizarlo de manera abierta contra la tiranía. A decidir a los que vacilaren.

¡Es hora de definirse! No basta murmurar. Todos estamos contra Franco. Demostrémoslo con hechos, virilmente.

Hay que terminar pronto, con empuje individual y masivo, con el régimen oprobioso que se ha adueñado del país por la fuerza y por la traición, el más corrompido y tiránico de los regímenes totalitarios.

¡TODOS A UNA EN LA LUCHA!

**¡Salud y Victoria!
"CNT"**

SALUDO

C.N.T., al reaparecer, saluda a nuestras publicaciones hermanas clandestinas, a toda la prensa afín del mundo.

Invita a todos los periodistas libres, a los corresponsales de prensa extranjera en España a decir la verdad valientemente la verdad.

Ninguna persona decente puede hacerse cómplice moralmente, con un silencio cobarde del más ignominioso de los regímenes totalitarios.



Quiébrase del estado franquista

A pesar de que todos nos resentimos del mismo mal, bueno es a veces razonar, para que no se cree, ni haya quien diga, que combatimos por sistema el actual régimen.

Hemos llamado diversas veces la atención acerca del papel que juega en la política franquista la CNS. Hoy volveremos también a insistir sobre este hecho.

Arraigados en nuestro pueblo la corporación, el sindicato, el organismo de resistencia al capital, los forjados del fascismo idearon un sistema sindicalista capaz de engañar, esa era su pretensión, a los trabajadores. De ahí nacieron sus fantasmagóricas redes industriales y sus esquematizados sindicatos.

Instaurar en el país un sistema de nacionalización absoluta y presentar al Estado como patrón soberano, era el ideal para los mangoneadores, pero ciertos temores hicieron vestir el disfraz del deseo.

Los sindicatos verticales, a través de esas redes industriales, han servido de base al Estado para el control por éste de toda la vida económica del país. De ahí el nacimiento del S. N. T., I. N. I. y de todos cuantos organismos interventores han ideado, el más funesto de todos la temida "fiscalia de tasas".

Esos organismos han dañado seriamente la industria y en particular las zonas agrícolas. Los pequeños propietarios, engañados a esos efectos, se han entregado ligados de pies y manos a los Bancos de Crédito, ignorando que el Estado es el más avaro usurero, que cobra al cien por cien y que no perdona deudas. Después de quince años largos de esta proyectada "nueva" economía, vemos de forma palmaria sus resultados, despoblación, miseria, y esterilidad de las tierras, trabajadas sin abonos y sin reposo. El cuadro de nuestra economía agrícola no puede ser de más sombrío porvenir. Y como muchas veces sucede, el arma es de dos filos. Hoy no solamente protesta y se rebela el campesino, sino que incluso los mismos organismos creados por el Estado están en rebeldía contra el mismo Estado.

En cuanto a la industria, el problema es más complejo. Otro día le dedicaremos un comentario. Cerramos éste, recordando que el olvidado cuñadísimo dijo en sus años de plenitud política: "el régimen franquista se caracteriza por un permanente estado de confusión".

UNIDAD DE ACCIÓN DE LA
CLASE OBRERA

ALIANZAS OBRERAS

El Pleno:

Cosidera que ante los insoslayables problemas que hoy y mañana afectarán directa o indirectamente a los trabajadores españoles, la CNT ha de procurar mantener buenas relaciones con las organizaciones sindicales afines y ha de procurarse de aportar soluciones propias, prácticas y realistas, actuando como fuerza impulsora de las iniciativas renovadoras, con espíritu constructivo, alta y audaz, sin demagogias y con la responsabilidad que la caracteriza.

Que debe interesar en ellas primordialmente a todos los trabajadores de la ciudad y del campo, a los obreros manuales e intelectuales, defendiendo sus intereses y los generales del pueblo y tratándose de atraerse con su acción y conducta las simpatías y el apoyo moral de las más amplias zonas populares.

(Del Pleno Nacional de Regionales)

COMPAÑEROS PRESOS:
NO OS OLVIDAMOS.
"CNT" se ocupará de vosotros

PRECISIONES DE POSICIÓN Y OBJETIVOS

El nuevo orden en España ha de inspirarse en principios y en hechos positivos de justicia social, tendiendo a la desaparición de las diferencias de clases y al reconocimiento de la soberanía de la personalidad del hombre integralmente considerado, en un plan de igualdad y como responsable en la comunidad social, de la que debe sentirse solidario, sin que se le puedan exigir deberes sin reconocerle plenos e imprescriptibles derechos.

Consideramos objetivo inmediato, imperativo de dignidad colectiva, no ya simplemente como antifascistas, sino como españoles y como hombres, el derribar, apelando a todos los medios honrados, el actual régimen tiránico entronizado en España.

Reputando, no obstante, los totalitarismos, un fenómeno derivado del Poder y del Estado, del monopolio de las fuentes de riqueza y de producción, que engendra en todas las latitudes y en todas las épocas las dictaduras y las tiranías, al objetivo inmediato que nos señalamos como deber imperativo, la liberación de España, le imprimimos fundamentalmente el sentido de lucha irreductible contra todas las fuerzas totalitarias y cuanto les da vida.

(Del Pleno Nacional de Regionales de la C. N. T.)

LA LUCHA IMPONE GRANDES SACRIFICIOS

UNIDAD ANTIFASCISTA

El Pleno:

Considera que el arma más poderosa que el pueblo puede utilizar para derrocar la tiranía, liberando España por

sí mismo, es la unidad en el terreno de la acción de todas las fuerzas definitivamente antifascistas.

Históricamente perduran como ejemplos congruentes y eficaces la Alianza Obrera Revolucionaria de Asturias, en octubre de 1934 y la magna gesta de 1936-39, obra de las fuerzas populares, de todos los partidos y organizaciones que se opusieron directamente al alzamiento faccioso y al fascismo internacional, la primera la C. N. T. en la lucha y en el sacrificio.

Es una que es ilusoria y nociva a los intereses del pueblo español cualquier esperanza que se funde en una "liberación" del régimen franquista o en transición pacífica, adormecedoras todas del espíritu combativo.

Entiende que la caída de la dictadura franquista ha de ser obra de esfuerzo apasionado y tenaz de los propios españoles, sin desprestigiar ningún concurso desinteresado y procurando no quede raíz del régimen dictatorial.

(Del Pleno Nacional de Regionales)

AYUDAD A NUESTROS COMPAÑEROS
PRESOS HOY PARA TI, MAÑANA PARA MI

LA MASCARADA

Una vez más la proletaria e insurgente ciudad de Barcelona ha tenido que soportar la humillación y el escarnio del paso del déspota y sus comparsas.

Ha sido la eterna repetición de las cosas viejas; los desfiles a precio y plaza fija; el ajuste con pañideras clacas; el oropel de una alegría fingida...

Ha sido la cloaca política, el vertedero de la sinvergüencería, la que ha rendido homenaje al criminal mayor del régimen.

Como no podía ser de otra forma, las detenciones gubernativas; las medidas policíacas; la escolta nutrida de batallones presidenciales; los cinturones de guardia civil, militares y policía armada en todas partes. Y en desfile fantástico, "Ali Babá y sus cuarenta ladrones..."

La prensa, la radio, todo lo amaestrado del régimen han dado la tabarra, justificando sus sueldos y su adhesión al "caudillo". Los hinchidos editoriales, sobre todo "La Prensa" y "Solidaridad Nacional", han cantado loas al primer sinvergüenza de la nación... Gracias a él... aún hay centenares de presos políticos en las cárceles. Gracias a él, visten de luto centenares de madres y esposas; existen hijos sin padres que anidan en su alma su odio eterno al "bienhechor"... Gracias a él reina la miseria más negra...

Pero todo esto no lo dicen los plumíferos a sueldo. Sólo hablan de prosperidad, de brillantez, etc... "S": Barcelona estaba desviada; fué necesaria la venida del caudillo y sus tercios para volverla al buen camino". Esto es lo que dicen esos cínicos periodistas en sus editoriales grasientos; en sus crónicas alambicadas; en sus notas "patrióticas"... Gracias a él... vivimos tanta infamia; abunda tanta indecencia en lo alto...

Pese a la fanfarria orquestada, las manifestaciones no han sido nutridas ni entusiastas. Glacial era la mascarada en todas partes.

El pensamiento del pueblo y el corazón de los barceloneses palpitan por algo que no puede vivir mientras exista el "Caudillo": LA LIBERTAD.

Perón cayó

Nada ha podido salvarle...

Aquellas multitudes, comparsas suyas, como en los tiempos fernandinos, en nuestro suelo, parecían gritar: "¡Vivan las cadenas!" desaparecieron como por encanto.

Millares y millares de argentinos han desfilado por las calles de Buenos Aires, gritando:

¡LIBERTAD!

El dictador de la fanfarria y la majeza, mientras los peronistas eran aniquilados en el local donde se habían cobijado, más muertos que vivos de miedo, daba ante el mundo el espectáculo ridículo de su cobardía personal

Y solito se ha quedado...

Como un día se quedará solo Franco, al que ni el mismo Dios salvará la pelleja...

COMPAÑEROS DEL
EXILIO:
VUESTRA
SOLIDARIDAD NOS
LLEGA AL CORAZON
¡AYÚDANOS!
